

37 Enfin, la paix !

Au cours d'un match crucial de la coupe du monde de football, David Beckham (Angleterre) fut expulsé pour avoir frappé le joueur argentin Diego Simeone, pour se venger d'une agression commise par celui-ci quelques instants auparavant. L'arbitre n'hésita pas à infliger le carton rouge à Beckham, son équipe jouant le reste du match à dix. L'Angleterre perdit la partie à la séance de tirs au but et fut éliminée de la compétition. Nombre de supporters anglais rendirent Beckham responsable de cette élimination. Dès lors, le joueur vedette de Manchester United vécut une période difficile, sifflé par le public, puis suspendu pendant plusieurs mois.

Un peu moins d'un an après, Beckham se retrouvait face à Simeone en coupe d'Europe des Champions contre l'Inter Milan. Avant la rencontre, Simeone avait déclaré à la presse que lors de l'incident de coupe du monde, il s'était laissé tomber pour être sûr que Beckham prenne le carton rouge.

Malgré tout, au coup de sifflet final, David s'approcha de Simeone, lui serra la main, l'embrassa, et ils échangèrent leurs maillots. Plus tard, il s'avéra que la mère de David avait demandé à son fils de faire la paix.

Beckham déclara aux journalistes : « J'espère que mon geste mettra fin à cette histoire, que tout ça soit du passé, maintenant. ».

Commentaire appliqué

À la place de Beckham, auriez-vous fait la même chose? Ou auriez-vous essayé de vous venger?

Pardonner à quelqu'un qui vous a fait du mal est souvent difficile, mais la Bible nous enseigne qu'il est important de le faire si nous voulons que Dieu nous pardonne nos propres mauvaises actions.

Quel est le meilleur conseil que votre mère vous ait donné?

Sujets de discussion

Le pardon, les parents, le sport.

Références bibliques

Nb 14:18. 2 Ch 7:14. Ps 32:1-5. Mt 18:23-35 ; 26:27-28.
Ac 7:59-60. Ep 4:32.